

## Retrasa coronavirus inversión de China (Reforma 20/02/20)

Retrasa coronavirus inversión de China (Reforma 20/02/20) Estephany de la Cruz Guadalajara, México (20 febrero 2020).- Al menos cinco proyectos de inversión china, principalmente autoparteras, se retrasaron en Jalisco debido a la epidemia del coronavirus. De acuerdo con el titular de la Secretaría de Desarrollo Económico de Jalisco (Sedeco), Ernesto Sánchez Proal, cinco proyectos se retrasaron dos meses a partir de la epidemia, pero aseguró que éstos continúan adelante. "Unos cinco proyectos importantes (...) en total más de 500 millones de dólares (de inversión), que no se han cancelado insisto, se está siguiendo todo, van muy bien, de hecho, los chinos van a tener que apretar su tier (nivel), son muy buenos para hacer los proyectos, entonces yo no veo un riesgo mayor en ese asunto todavía en la atracción de próxima inversión", agregó Sánchez Proal. Estimó que en mayo se comience a retomar el ritmo de los proyectos. Recordó que este primer semestre se realizará una inversión importante de aquel país en el Estado. Por otro lado, Sánchez Proal, junto con el Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco (CCIJ), que coordina Rubén Masayi González Uyeda, inician hoy una gira a Texas, Estados Unidos, principalmente a Laredo y San Antonio, para conocer más de la logística de exportación y hacer lazos con las empresas de ciberseguridad. De acuerdo con el funcionario, uno de los planes para este año es que al menos una empresa especializada en ciberseguridad genere proyectos en el Estado. "Nos interesa mucho ligarnos con el clúster de ciberseguridad, creemos que el talento y las características que se tienen en Jalisco en cuanto a las empresas que ya están aquí y el talento de nuestros ingenieros puede ingresar el nicho de desarrollos en software en ciberseguridad de una manera, digamos muy adecuada". La gira se prolongará hasta el 22 de febrero, participan 31 personas que representan a 14 cámaras industriales.